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皆様に感謝！ 六会中学校六陵祭

副会長 中村 裕司

会長 滝内 洋子 六陵祭文化部門は中学校の行事でありながら三者連
携として地域の諸団体も積極的に参加している点に大

自身が住んでいる地域を愛し、地域に貢献したい きな特徴があり、参加者同士でもお互いを知るよい機
と日々活動している私ですが、５年ぶりにこの会議 会になっています。展示スペースとしては１階のコモ
に参加し、会長を仰せつかりました。２年間の任期 ンスペースを活用し、学園都市・藤沢養護・善行森の
をしっかり努めてまいりますので地域の皆様どうぞ 幼稚園・六会幼稚園・ベルマーレ湘南等が参加、藤沢
応援、ご協力をお願い申し上げます。 養護の先生方によるパフォーマンスや学園都市の研修
長く続けていただいている「学校間交流事業」 報告、北条中学校の活動紹介も継続しています。３階

「六会中学校の六陵祭への参加、協力」を通して の青少協のお芋・多摩大学グローバルスタディーズ学
巣立った子どもたちは暖かい思い出を胸に健やかに 部の国際交流・日本大学生物資源科学部の展示もおな
成長されたと思います。これからも続けたいと思い じみになっています。また、日大藤沢高等学校のダン
ますので小学校、中学校、高校の先生方、委員一同 ス部や吹奏楽部の発表は、幸い好天に恵まれたことも
のご協力をよろしくお願い致します。 あって、一生懸命演技・演奏する姿を見ることができ
また、学校安全ネットワーク、かめっこ広場、郷 たのではないでしょうか。今年も市民センターが軸と

土づくり推進会議にも携わっていますので、委員の なって各方面からの協力が
方々お世話になります。 得られました。今後も地域
「人間は人間の中でダイヤの如く磨かれる」と･･･ で連携し、子どもたちの成
地域の皆がピカピカに輝いて互いに照らし合えるよ 長と安全を見守る活動の一
うになり、そんな中で子どもたちがピッカピッカ！ つとして大切にしていきた
に育っていってもらいたいと願っています。 いと思います。

文化部門開催にご協力・
ご理解をいただき改めて感
謝申し上げます。

学園都市むつあい協力者会議って？

《目的はな～に？》 《どんなことをしているの？》
子どもたちの健やかな成長を支援するため、 〇小学生・中学生・高校生の交流授業

学校・家庭・地域が、六会独自のネットワー 〇六陵祭文化部門（六会中学校）において、
クを組み、「ゆとり」と「ふれあい」を育む地 生徒が主体的に参加できる企画の提案
域作りを目指しています。 〇関連団体からの依頼に対する支援

今年度の年間の主な活動
◎学校間交流事業 ※年度により組み合わせ変更 ◎亀井野小学校放課後子ども支援事業（かめっこ広場)
・天神小学校 －日大藤沢高等学校 ◎活動周知のための広報紙発行
・亀井野小学校 －藤沢工科高等学校 ◎六会地区学校安全ネットワーク
・六会小学校 －六会中学校 六会地区の学校と子どもが、事件や事故にあ

◎六会中学校《六陵祭文化部門》参加 わずに安全で安心な環境で学び、健やかに成
◎青少年育成協力会との共催行事 長できるように、関係機関・団体などが一堂
・ウォークラリー に会して情報交換を行い、安全のための取り
・講演会 組みをしています。（学園都市むつあい協力者

◎研修会 会議会長が会長となっています。）
毎年度８月頃 実施 （体験学習・施設見学等）



         学校間交流事業 

  

      天神小学校と日大藤沢高校     １０月１６日（金） 

 

◎天神小学校   ６年生担任 杉山雅子 
 高校生の部活を体験できるときいて、２学期の予
定を伝えてから楽しみにしていた子ども達でした。 
 どの部活を体験するか決めた後は、キャッチボー 
ルの練習をするなど、前もって体験に向けて準備を 
する子もいました。当日は残念ながら雨が降ってし 
まい、外で行われる予定の部活は、別の部になって 
しまいました。しかし、高校生にやさしく迎えられ
緊張でがちがちだった子ども達も楽しくいろいろ教
えてもらうことができ、有意義な時間を過ごすこと 
ができました。帰りの会で感想を聞いたところ、全
員が「楽しかった。もう一度行きたい。」とのこと
でした。 たくさんのご配慮・細かいところまで行き
届いた準備をありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

◎天神小学校６年生の感想 
◆私は方向音痴なので、打ち返したシャトルが変 
な所にとんでいったりしちゃったけど、高校生の 
みんなは全部打ち返してくれたおかげで、ラリー 
がすごく続きました。私はさすがだなと思いまし 
た。高校生のみんなが「めっちゃ上手！」と言って 
くれた時はとてもうれしかったです。 
◆私は、初めて日大の高校で部活体験をさせても 
らいました。高校生の人達は、私たちにとても優 
しく接してくれました。私は、「高校生の人達は 
優しいな！」と思ったり、ここの高校に入りたい 
などといろいろなことを考えていました。今日、 
高校生の人達に教えてもらった事を忘れないよう 
にしたいです。 
◆やっぱり高校生は、自分が見たことがない技が 
できるのですごかったです。だから、それができ 
てカンペキになれたら絶対に楽しいと思います。 
自分では、他のクラブをやりたいと思ってるけど、
卓球もすごくやってみたいので、まよっています。 
◆サッカーが中止になりましたが、バスケもとて 
も楽しく、みなさんの教え方もやさしく教えてく 
れて、わかりやすくできました。サッカーもやり 
たかったけど新しいことにも挑戦することができ 
て、とてもよかったです。 

 

◎日大藤沢高校   生徒会長 河原千織 
 今回の小学生との交流会はあいにくの雨となって 
しまったため、屋外で部活体験をする予定だった児 
童の皆さんを急遽屋内の部活体験に変更していただ 
いたり、場所が例年と変更になったりしてしまいま 
した。初めは楽しんでいただけるか不安でしたが、 
体育館へ戻ってきた皆さんが高校生と楽しそうに話
しているのを見てほっとしました。 
  また、楽しんでいたのは小学生の皆さんだけでは 
ありません。本校の高校生たちも普段あまり接する 
ことのない小学生に「初めは」戸惑っていましたが 
話している間に打ち解けることができ、お互いにと 
ても有意義な時間になったと思いました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

      六会小学校と六会中学校         １０月２１日（水） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎六会小学校   ６年生担任 大森京子 
  地域連携行事として、今年は六会中学におじゃま
して、部活体験をさせていただきました。 
  希望の部活を選んだ日から、ずっと楽しみにして
いたこの日。いつもはにぎやかな小学生たちが、先
輩たちを前に緊張しているのが見てとれて、ほほえ
ましく感じました。どの部活も、厳しい中にも楽し
く体験できるメニューが取り入れられ、子どもたち
は真剣なまなざしで、それぞれの活動に取り組んで
いました。あと半年で中学生になる子どもたちにと
って、中学生活をリアルに感じ、入学を心待ちにで
きるような貴重な一日となりました。ありがとうご
ざいました。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎六会中学校   生徒会長 西村 和徳 
 昨年の雨天とはうってかわって今年の小中交流
会は、いい天気に恵まれました。天気だけでなく、
この交流会は大成功だったなと強く思っています。
それは、部長をはじめ、各部とも準備をしっかりと
して、小学生向けの体験プログラムを考えていたこ
とと、六会小学校の協力があったことからそう思い
ます。交流中は、小学生も中学生も笑顔で楽しそう
に活動していました。 
  自分は、活動の様子を見ていただけですが、お互 
いに楽しそうに交流をしている姿を見ているだけ
で、こちらも嬉しくなりました。 
  また、バドミントン部の走る時の掛け声や、科学 
部が紙飛行機を長時間飛ばしている様子などは、小
学生にとって驚きの体験だったのではないでしょ
うか？ 

 

 



◎六会小学校６年生の感想 
◆私は演劇部を体験させていただきました。みなさ
んとても丁寧に教えてくださり自分にとってとても
いい経験になりました。体験させていただいた時、
クオリティーの違いを感じました。部活というもの
のイメージもわき、中学校入学が待ち遠しくなりま
した。 
◆野球部を体験しました。先輩はみんなやさしく、 
練習の教え方や失敗してもドンマイなど言ってくれ
てうれしかったです。とても明るく楽しそうだった
ので、来年は絶対に入部したいです。 
◆ソフトテニスをやりました。テニスは遊びでしか
やったことがなかったので、できるかとても不安で
した。でも先輩たちがやさしく教えてくれたので良
かったです。私はもっとテニスが好きになりました
。これからもテニスをやっていきたいです。部活体
験はすごく楽しかったです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆陸上部を体験しました。すごいなと思ったのは、
担当の先生が一切口出しせずに生徒だけで決めた
メニューを進めていてたった１，２年違うだけでと
てもしっかりしていたところです。あと半年後に中
学に入学してあこがれの部活に入って勉強するの
を考えるだけでとてもワクワクします。今回の交流
会ができてとても良かったです。 
◆吹奏楽の見学をしたのですが、サックスなどさわ
ったこともない楽器を持ったり、吹いてみたりして
とても楽しかったです。みんなやさしく教えてくれ
たのでとてもわかりやすかったです。六会中学校に
入学するので少し楽しみになってきました。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

       亀井野小学校と藤沢工科高校     １１月１０日（火）   

◎亀井野小学校   ６年生担任 吉田翔一 
  子どもたちは藤沢工科高校との交流をとても楽し
みにしていました。高校生のアドバイスを受けなが
らいつになく真剣な表情で作業に取り組む子どもた
ち。難しい作業もありましたが、最後まであきらめ
ず自分たちの作品を仕上げていました。 
 閉会式で体育館に集まった時に、「何作ったの？」
「見せて、見せて」「わたしはこれ作ったんだ！」
と互いに作品を見せ合いながら、満足そうにしてい
る子どもたちの表情が印象的でした。今回の交流を
通してものつくりの楽しさを実感したようです。 
藤沢工科高校の皆様、本当にありがとうございまし
た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎藤沢工科高校 総合技術科3年 冨塚萌 
 11月10日（火）に藤沢市立亀井野小学校の６年生
（99名）を迎え、私は靴下の端切れを利用したエコ
たわしと、海岸などで見つかるビーチグラスを使っ
たエコランプの制作に携わりました。私は初めての
交流事業という事もあり、小学生の皆さんに分かり
易く教えられるか不安もありましたが、作業が始ま
ると皆さんが真剣に話を聞いて楽しそうに制作に
取組む姿を見て、私自身も改めてものづくりの楽し
さを感じる事が出来ました。この体験を通して環境
問題やものづくりに興味を持つきっかけ作りに結
びついてくれたら良いなと思います。 

 

◎亀井野小学校６年生の感想 
◆ぼくはエコたわしを作りました。くつ下で作ると
聞いて驚きました。みなさんとしゃべっているうち
に３つもできました。自分でもいい作品が作れたと
思います。大切に使います。 
◆ていねいに作り方を教えてくれてとてもわかりや
すかったです。高校生から話しかけてくれてうれし
かったです。 
◆メロディー鉛筆を体験しました。初めは半田付け
をしてうまくいかなかったけれど、何回もやってい
くうちに慣れました。組み立て終わって「ピー」 
と音が鳴ったとき、とてもうれしかったです。 
◆ペーパークラフトランプ作りをしました。ＬＥＤ
ライトの上に紙で作ったクリスマスツリーをかぶせ
るととてもきれいに見えました。家の階段にかざっ
てあり、家族にも好評です。 
◆自分は交流会に参加して不器用さを知りました。 
高校生は器用で、ていねいに教えてくれてわかりや
すかったです。最初はみんなしゃべっていなかった
けれど、高校生が盛り上げてくださってにぎやかに
なりました。それでだんだんと工作が楽しくなって
きました。だから昨日の交流会は最高でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



視察研修
８月３日（月）、株式会社“花王”川崎工場と神奈川県警本部庁舎の施設見学をさせていただきました。
花王工場は川崎区の浮島町にあり、はじめに映画での会社説明を受けました。製品内容物の製造工程は見学でき

ませんでしたが、粉末・液体合成洗剤類の充填と包装ラインの見学をすることができました。また、自動倉庫では
作業する人の姿はなく、大量の製品がすべて機械で管理されていたことに驚かされました。
神奈川県警本庁舎では、広報センターで白バイの実車を見学

することができました。20階の展望ロビーからは横浜港や街並
みが一望できました。18階にある交通管制センターには県内の

110番通報がすべてつながるそうで、見学中も次から次へと通
報が入ってくるその件数に皆驚かされました。とても暑い日で
はありましたが、充実した研修となりました。 （本間）

メンバー紹介

学校（幼稚園・保育園） 家 庭

六会中学校校長 中村 裕司（副会長） 六会中学校ＰＴＡ会長 齋藤 邦子（書記）

六会小学校校長 小沼 徹 （委員） 六会小学校ＰＴＡ会長 村上未希子（書記）

亀井野小学校校長 倉 幸一（委員） 亀井野小学校ＰＴＡ会長 三島 祐子（委員）

天神小学校校長 本間 一弘（監事） 六会中学校おやじの会 北橋 節男（委員）

日本大学藤沢高等・中学校校長 押尾 良仁（委員） 天神小学校学級世話人会代表 伊藤 駒子（委員）

県立藤沢工科高等学校校長 笹原 哲也（委員） 六会小学校おやじの会 松尾 昌範（委員）

県立藤沢養護学校校長 佐藤 元治（委員） 亀井野小学校親亀会会長 小野 秀和（委員）

日本大学生物資源科学部庶務課長 近藤 広樹（委員） 藤沢養護学校ＰＴＡ会計 黒田 祥子（委員）

多摩大学ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｽﾀﾃﾞｨｰｽﾞ学部学生課長 押金 章悟（委員）

善行森の幼稚園園長 古郡 愛子（委員） 副校長・教頭
六会幼稚園理事長 平川 弘 （委員）

六会保育園園長 赤塚 里江（委員） 六会小学校教頭 小森 益子(事務局)

亀井野保育園園長 加藤 和幸（委員） 亀井野小学校教頭 稲田眞理子(事務局)

天神小学校教頭 富田三和子(事務局)

六会中学校教頭 北井 淳一(事務局)

地 域 県立藤沢養護学校副校長 岩崎 茂 (事務局)

県立藤沢養護学校教頭 加藤佐和子(事務局)

自治会連合会会計 岡安 忠夫（会計） 県立藤沢工科高等学校副校長 柏木信一郎(事務局)

社会福祉協議会会長 小池 裕子（委員） 県立藤沢工科高等学校教頭 碓井 隆司(事務局)
やす こ

民生委員・児童委員協議会副会長 瀬戸 惠子（監事） 日本大学藤沢高等学校教頭 楠本 文雄(事務局)

民生委員主任児童委員 桜本 和枝（委員） 日本大学藤沢中学校教頭 加藤 隆樹(事務局)

民生委員主任児童委員 玉腰 巳佳（委員）

民生委員主任児童委員 市川まどか（委員） 事務局
青少年育成協力会会長 五十嵐直美 (副会長)

青少年育成協力会副会長 田口由美子（委員） 六会市民センター長 宮沢 義之(事務局)

青少年指導員理事 湯川 恵子（委員） 六会市民センター職員 冨田志保里(事務局)

天神小学校学校評議員 滝内 洋子（会長） 六会市民センター職員 中津川あかね(事務局)

湘南ベルマーレｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞ事務局長 畔 柳 豪（委員） 藤沢市教育委員会学校教育企画課指導主事 繁里 洋子(事務局)
くろやなぎ

検 索 六会地区ポータルサイトからご覧下さい

http://fujisawa-mutsuai.ecom-plat.jp/
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